
今天上午，建业全队将飞赴天津，周日晚上，他们将在天津奥体中心挑战天
津泰达队。毫无疑问，这是一场艰难的战役。一方面，球队接连不胜，保级
形势愈发严峻，另一方面，又接连出现非战斗性减员。对于已经站在悬崖边
上的建业队而言，唯有摆出哀兵姿态，力争取分，不然只会是“死路一条”。
郑州晚报首席记者 郭韬略
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昨晚，在文鹤朴泰桓游泳馆举行
的亚运会游泳比赛结束了男子 1500
米自由泳的争夺，中国选手孙杨以
14 分 49 秒 75 获得冠军，这是他在本
届亚运会上获得的第三块金牌，也
是中国体育代表团在本次大会游泳
项目上得到的第 20 金。日本选手山

本耕平以 14 分 54 秒 86 获得亚军，中
国另一选手王柯成以 15 分 06 秒 73
获得第三名，他在 400 米的地方超过
朴泰桓排在了第三，并以此排名游
完全程。朴泰桓只以 15 分 12 秒 15
获得第四名。
小新

1500米自孙杨轻松夺冠

据新华社电 在同一块场地、韩国安山
体育场，中国足球 24 小时内连遭两次
重创。继国奥男足 0∶2 败给泰国队
后，中国女足26日0∶1负于老对手朝
鲜队，自 1990 年参加亚运会以来首次
无缘四强。

中国队主教练郝伟赛后承担了输
球的责任，他说：“队员都尽力了，输球是

因为教练的部署。我们在进攻速度上还
很欠缺，这是球队目前最大的困难。”

2013年初走马上任的郝伟赛后暗
示了辞职的想法，他说：“这批球员还
有很大的上升空间，我在带队这段时
间尽力了，但如果球队还要继续进步，
需要一位更好的教练。”

无缘仁川亚运会四强，这是中国
女足参加亚运会的最差战绩。自1990
年北京亚运会以来，中国女足曾在北
京、广岛和曼谷夺冠。在“铿锵玫瑰”
时代的末期，中国女足逐渐走上了下
坡路，她们在 2002 年的釜山获得亚
军，2006年的多哈是第三名，四年前的
广州掉到了第四名。

结束亚运会比赛后，中国女足下
一次大赛将是 2015 年加拿大女足世
界杯。

据新华社电 仁川亚运会马术三项赛
26 日结束，首次代表中国出战亚运的
著名骑手华天携爱骑“铁木真”摘得银
牌，这是中国在世界综合性大赛中获
得的第一块马术个人项目的奖牌。

三项赛的团体和个人冠军都由韩
国队获得，中国队名列团体第四。

华天赛后表示：“我感到异常的高
兴，我们赛前并不是夺冠热门，铁木真
也非常年轻和欠缺经验，但它今天表

现得难以置信的完美。这是我首次代
表中国参加亚运会，据我所知这是中
国在马术国际大赛中的第一块奖牌，
也是我个人在国际综合性赛事中的第
一块奖牌。我希望这是一个开始，以
后会有更多的机会站在颁奖台。”

当被问及将来的梦想时，华天表
示，希望拥有一个有很多顶级马匹的
马场，让他能够参加所有世界顶级水
平的比赛。

球队接连不胜，保级形势越发恶
化，又接连被爆出场外新闻，现在的建
业队当真是雪上加霜，但也并非全无
生机，越是这个时候，越是对球员和球
队的真正考验。如此情况下，别无他
法，建业队也只能摆出哀兵姿态出征。

由于历史积累的原因，贾秀全在
接手球队之后，单是处理队内错综复
杂的关系，调动队员的积极性，就耗费
了非常大的精力。在好不容易营造出
良性竞争的气氛后，一些位置，尤其是
后防线上的发挥不稳定又让他绞尽脑
汁。下半个赛季，后防线上，除了外援
桑科发挥稳定，主力位置也稳定之外，
在另外两个中后卫位置上，贾秀全使

用了多位球员，但在整场表现都算正
常的情况下，却几乎每个人又都犯过
致命错误，直接导致结果的改变。这
让中后卫出身的贾秀全头痛不已，也
让他每场比赛在用人时都会有诸多顾
虑。上轮赛后，他也特别指出：“总是
有低级失误，而且一失误都是致命的，
这需要重点解决。”

确实，那些致命的失误哪怕少一
次，建业现在情况也都不至于这么被
动，但到了现在这种地步，也只有往前
看，打好下面的比赛。为了保证能做
更好的准备，此次去天津，贾秀全带了
22 名队员，以便根据状态来确定最后
的出场名单。

■亚运战报

外力误食“瘦肉精”被足协停赛
黄希扬违纪被俱乐部停赛

困难重重 建业哀兵出征天津

外力误食“瘦肉精”

本周可谓是建业“新闻周”，先是新
疆内援外力因为尿检不合格而被中国足
协停赛，然后中场核心黄希扬被“三停”
的“旧闻”也终于被披露出来，正处于保
级关键期的建业队可谓是“雪上加霜”。

根据中国足协的通报，外力是在联
赛中抽检被查出尿液中含有“瘦肉精”成
分的，在正式处罚决定出台之前，外力需
要“无限期停赛”。其实由于运动本身的
特性，服用“兴奋剂”对于足球运动员来
讲提高运动能力的帮助并不大，所以足
坛少有兴奋剂丑闻，外力的此次抽检不

过关，也绝非是有意食用违禁药品，而极
可能是在外出就餐时误服了被加入瘦肉
精的肉类。对于这件事，建业俱乐部表
示，在足协的正式决定出台之前，不便正
式回应。但一定会要求球队加强管理，
防止节外生枝，给保级带来麻烦。

而现实是，外力被禁赛，让贾秀全
在左边卫位置上的可选择余地就更小
了，上一轮久疏战阵的张可打首发，其
表现受到了不少质疑，不知道同样也很
长时间没进主力阵容的谭望嵩，明天能
否在和老东家对阵时出场。

黄希扬或“就此别过”

集中精力全力保级

中国女足首次无缘四强

华天为中国赢得马术首枚个人奖牌

从8月31日主场对山东鲁能开始，
曾经的中场核心黄希扬就“消失”了，这
引起了球迷的诸多猜测，本周答案终于
被网络披露：因为违纪，黄希扬被“三
停”了，即停赛、停训、停薪。其实在同
鲁能的比赛时，虽然没有进入 18 人大
名单，但黄希扬赛前还是和球队一起抵
达航海体育场，并参加赛前热身活动。
赛后，贾秀全被问到黄希扬的问题时，
表示“主要是状态原因”。然而对于没
能进大名单，则让黄希扬本人内心有抵
触情绪，加上接下来是一个两周的间歇
期，他便提前离队返回重庆家中。但这
种行为触怒了教练组，最终做出了三停
处罚。而考虑到正处于保级紧要关头，
为避免引发外界太多关注，球队和俱乐
部都没有对外正式通报这件事情。

在贾秀全接手建业队之后，黄希扬

起初一直是被作为绝对主力出场，尤其
是 7、8 月份赛程紧密的时候，他也是出
场次数最多的队员之一。而在黄希扬
的调配下，建业队的中场井井有条，进
攻大有起色。不过从客场对贵州人和
开始，黄希扬淡出主力阵容，随之再未
能进入 18 人名单。而最近几场比赛，
建业队进攻中再没有了精巧的串联、渗
透，更多的只能依靠简单的长传，这也
让球迷特别想念黄希扬。

但从目前情况看，双方的态度都相
当强硬，黄希扬至今未归，球队也没有
停止处罚的打算。此外，黄希扬和建业
的合同今年底将会到期，对于续约，他
的态度并不积极，加上家乡球队重庆力
帆冲超在望，他明年继续在建业效力的
可能性恐怕不大，很可能和河南足球

“就此别过”了。


